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Ata nº 022/2019 da Décima Segunda Reunião Ordinária dia 26/02/2019 - COMUS 

Data: 26/02/2019 Horário: 18:00 HORAS 

Local: 
Avenida Nossa Senhora do Bom Sucesso, 1400, Alto do Cardoso, 
Pindamonhangaba/SP 

Conselheiros 
Presentes: 

1ª Chamada: 18:00 hrs - Sem quórum 
2ª Chamada: 18:30hrs-TITULARES: Rogéria de Fátima do Nasc. Braga 
representando Rogério Ramos na Mesa Diretora como Presidente, 
Salvador Batista dos Santos, Lauro de Oliveira Nascimento, André de 
Farias Florêncio, Luis Rosas Júnior, Leila Mara da Silva, Marcelo 
Augusto Rodrigues Costa, Cinthia Marcondes M. Muniz, André Luiz 
Correa Veronez, Meilai Jesus Shen, Luciano Rodrigues Nascimento, 
Roberta de Faria Abreu representando Eurico Aguiar e Silva, Mariana 
Prado Freire representando Valéria dos Santos. SUPLENTES :Marcos 
Gonçalves e Silva, José Donizeti Azevedo, Eduardo Kogempa da 
Costa, José Carlos dos Santos Pinto, Gislaine Cristina da Silva Costa, 
Miguel Jacob. 

Faltas 
Justificadas: 

Rogério Ramos e Eliana de Fatima da Cruz Moreira 

Visitantes: Gestão e Sociedade Civil. 

Pauta: 

1ª Pauta: Leitura e Aprovação da Ata da Reunião Ordinária do dia 29 de janeiro 
de 2019 
 
2ª Pauta: Apresentação do Relatório Detalhado do Quadrimestre Anterior – 
RDQA 3º Quadrimestre de 2018. 
 
3ª Pauta: SAMU: Relatora: Cinthia Marcondes M. Muniz 

Aos vinte e seis dias do mês de Fevereiro de dois mil e dezenove, no Auditório da 
Prefeitura Municipal de Pindamonhangaba, sito a Avenida Nossa Senhora do Bom 
Sucesso, número mil e quatrocentos, Alto do Cardoso, Pindamonhangaba/SP, realizou-
se a décima segunda Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde, os 
Conselheiros e visitantes presentes assinaram a lista de presença e assim deu início a 
reunião. A primeira secretária do Conselho Meilai Jesus Shen fez a primeira chamada 
às dezoito horas, mas não houve quórum. Às dezoito horas e trinta minutos, a mesma 
fez a segunda chamada e após a oficialização do quórum, passa a palavra para Sra. 
Rogéria Braga que irá presidir esta reunião devido à ausência do Presidente do COMUS 
Rogério Ramos, e deu início a esta reunião. A Presidente Rogéria Braga cumprimenta 
a todos, e em seguida faz a leitura das pautas. Prosseguindo passa a palavra a 
secretária Meilai Jesus Shen que faz a leitura da Ata da Reunião Ordinária do dia 26 de 
janeiro de 2019, intervém os Conselheiros: Luis Rosas, Marcelo Augusto, Cinthia Muniz 
e André Veronez por não concordarem com a alteração de uma parte da Ata que foi 
solicitada pela Conselheira Mariana Prado. Faz intervenção o Conselheiro Marcelo 
Augusto dizendo que já foi solicitado uma secretária executiva para o COMUS para que 
não haja essas divergências referentes as atas, dizendo que o Conselho Municipal de 
Pindamonhangaba é o único Conselho que não tem secretária executiva. Dando 
prosseguimento após algumas discussões e esclarecimentos, fica aprovada à Ata 
original que foi enviada para todos os Conselheiros por e-mail, e solicitado a  inclusão 
na Ata desta referida reunião o pedido de destaque da Conselheira Mariana Prado, 
como segue: “Faz intervenção o Vereador Rafael Goffi e afirma que os vereadores não 
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concordam com a mudança de finalidade da UPA da Cidade Nova. Após algumas 
discussões, retoma a palavra o presidente Rogério Ramos e decide colocar em 
votação a mudança de finalidade da UPA da Cidade Nova mesmo sem haver 
apresentação de proposta contendo os requisitos do decreto, apresentando o 
serviço de saúde que passaria a ocupar o prédio, a justificativa, etc...,e dá início a 
votação nominal, ficando assim definido pela Plenária: 11 votos contra a mudança 
de finalidade do prédio da UPA Cidade Nova, 2 votos a favor da mudança de 
finalidade do prédio UPA e 1 se absteve. O Conselheiro Luis Rosas faz sua 
declaração referente a votação dizendo que é imoral mudar a finalidade da UPA...”. 
Em tempo: onde se lê 1 abstenção substituir por 2 abstenções, ficando assim aprovada 
a Ata: 9 votos favoráveis, 1 contra e 3 abstenções. Retoma a palavra Sr.ª Rogéria Braga 
que passa a palavra para Conselheira Mariana Prado, iniciando assim à Apresentação 
do RDQA do 3º Quadrimestre de 2018. Sr.ª Mariana Prado faz explanação do RDQA 
2018, esclarece dúvidas e questionamentos. Intervém alguns Conselheiros solicitando 
a correção na apresentação de onde se lê ESF Bem Viver substituir para UBS Bem 
Viver. Dando continuidade a Sr.ª Mariana Prado faz um destaque sobre a falta de 
medicamentos do componente especializado, sugerindo aproveitar o momento de 
Conferência e Plenária para discutir com seriedade esta situação, pois segundo ela, o 
SUS está morrendo por asfixia e que o Secretário Estadual de Saúde falou em uma 
reunião de Secretários Municipais que é para separar a Farmácia Municipal da farmácia 
do componente especializado. Intervém a Conselheira Estadual Sra. Irene Ribeiro 
fazendo uma sugestão de levar o debate da questão dos componentes especializados 
na Conferência dos Secretários no dia 27 de março 2019 em Águas de Lindóia, em São 
Paulo. Continuando a Conselheira Cinthia Muniz faz um pequena apresentação e breve 
histórico sobre o SAMU 192 encaminhando a proposta para criar uma comissão de 
urgência e emergência para cuidar especificamente desses contratos. Ficando definido 
para esta comissão os seguintes Conselheiros: Cinthia Muniz, Miguel Jacob, Meilai 
Shen, Rogéria de Fátima, José Donizeti, Gislaine – Diretora de Urgência e Emergência 
e Roberta Faria – Enfermeira Chefe do Pronto Socorro, que irão se reunir dia 12 de 
março de 2019 às 14:00hs na sala do COMUS. A Conselheira Roberta Faria solicita 
ajuda referente ao uso abusivo do álcool pelos adolescentes no carnaval, falando da 
necessidade de se fazer um trabalho de conscientização com os jovens e família. 
Intervém a munícipe Sr.ª Flavia, que faz parte do CONSEG, explicando que na última 
reunião do CONSEG foi pautado a questão de se acionar todas as entidades que 
trabalham com a infância e juventude para se fazer um trabalho de prevenção e que já 
estão mobilizados em conjunto com a Delegada Renata, Conselho Tutelar e demais 
entidades para diminuir a alta taxa de adolescentes e crianças intoxicadas pela ação 
das drogas ocasionando muitas vezes a morte deste público com alto grau de 
vulnerabilidade. Prosseguindo o Conselheiro André Veronez solicita que seja incluso no 
RDQA a quantidade de Cirurgias de Urgências realizadas pela Santa Casa de 
Pindamonhangaba, assim como consta as eletivas e informa que a Comissão de 
Finanças só poderá emitir o relatório após respostas dos questionamentos enviados por 
ofício à Secretaria de Saúde. Continuando Rogéria Braga passa a palavra a primeira 
secretária Meilai Shen para os informes. 1- Informe: Meilai faz a leitura ofício 032/19 – 
SES sobre alteração dos membros do Segmento Gestor como segue: 1º Titular: Valéria 
dos Santos, 1º Suplente: Mariana Prado Freire e 2º Suplente: Luciana dos Santos Cruz, 
2º Titular: Rogéria de Fatima Nascimento B. Santos, 1º Suplente: José Carlos dos 
Santos Pinto e 2º Suplente: Gislaine Cristina da Silva Costa e oficio 034/19 – SES em 
atenção ao ofício 002/2019 – COMUS, informando os membros para compor o 
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Segmento do Prestador de Serviços: 1º Titular: Eurico Aguiar e Silva, 1º Suplente: 
Luciana Aparecida Beraldo e 2º Suplente: Roberta Faria de Abreu. 2 – Informe: Marcelo 
Augusto faz a leitura sobre a Monção de Repúdio referente à Secretaria de Saúde de 
Pindamonhangaba, pelo não comparecimento de nenhum representante da gestão na 
Reunião Extraordinária do COMUS dia 26/12/18. 3 – Informe A: Rogéria informa sobre 
a solicitação do Departamento de Captação e Recurso para pauta da Reforma do Cem 
e Pronto Socorro que foi enviado por email, justificando que a Mesa Diretora do 
Conselho não viu a solicitação, e que será necessário realizar uma reunião 
extraordinária. 3 – Informe B: O Conselheiro Miguel solicita que conste em ata que se 
foi feito um protocolo para pegar a chave da sala do COMUS, que essa regra seja para 
todos, pois quando foi a sala do Conselho estava aberta, onde intervém a Conselheira 
Rogéria Braga esclarecendo que uma chave fica com a 2ª secretária do COMUS Leila, 
devido aos serviços que executa todos os dias. 4 – Informe: A Conselheira Meilai Shen 
informa a todos sobre a organização da Conferência de Saúde, onde já foram enviados 
os ofícios necessários para as regiões que irão ser trabalhadas, estando pendente o 
local central devido a questão da acessibilidade. Ficando decidido pela Comissão 
Organizadora as seguintes regiões e locais: no dia 12 de Março de 2019 - Araretama 
às 19:00hs Centro Comunitário; dia 14 de Março de 2019 Cidade Nova - às 19:00hs 
Centro Comunitário; dia 19 de Março de 2019 - Moreira César às 19:00hs no Espaço 
São Vito; dia 21 de Março de 2019 - Cruz Pequena às 19:00hs Centro Comunitário. 
Será realizada a 9ª Conferência Municipal de Saúde com o tema: Democracia e Saúde 
seguindo os 3 eixos da 16ª Conferência Nacional de Saúde, nos dias 05 e 06 de abril 
de 2019, para assim ter tempo hábil de organizar documentação e realizar uma 
conferência bonita, com proposta boas e trabalhar a sustentabilidade do SUS. No dia 
14 de Fevereiro de 2019, os Conselheiros: Meilai Shen, André Veronez, Eliana de 
Fatima e Miguel Jacob, estiveram presentes na DRS XVII onde foi apresentado a 
proposta da Conferência Estadual e Constituída a Comissão Organizadora da etapa 
Regional, onde ficou definido que o Sr. Miguel Jacob irá trabalhar a mobilização em 
alguns dos Conselhos Municipais do médio Vale do Paraíba. Ás 20:55, nada mais 
havendo para ser tratado a Sr.ª Presidente Rogéria de Fátima do N. Braga, encerra esta 
reunião. Eu Meilai Jesus Shen, Secretária, lavro esta ata. 

 

SEGMENTO DADOS PESSOAIS ASSINATURA 
USUÁRIO - Titular Salvador Batista dos Santos  

1º Suplente José Donizeti Azevedo  
2º Suplente William Paulo da Silva  

USUÁRIO - Titular Lauro de Oliveira Nascimento  
1º Suplente Eduardo Kogempa da Costa  
2º Suplente Ana Maria Merenciano de Carvalho  

USUÁRIO - Titular Rogério Ramos  
1º Suplente Marcos Gonçalves e Silva  
2º Suplente Benedito José Miranda da Silva  

USUÁRIO - Titular André de Farias Florêncio  
1° Suplente Maria José Azevedo dos Santos  
2° Suplente Fábio Bardella  

USUÁRIO - Titular Luis Rosas Júnior  
2° Suplente Dorival Marques  



 

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE PINDAMONHANGABA- 
COMUS 

 

comus.pindamonhangaba@gmail.com 

USUÁRIO - Titular Leila Mara da Silva  
1° Suplente Miguel Jacob  

USUÁRIO - Titular Pedro Flávio Papi de Lima  
1° Suplente Benedito Sérgio Irineu  

USUÁRIO - Titular Marcelo Augusto Rodrigues Costa  
1° Suplente Sonia Maria Morais  

TRAB. Titular Cinthia Marcondes M. Muniz  
1° Suplente Mario Lúcio Grossi Maurício  
2° Suplente Carmem Lúcia Rodrigues Conti  

TRAB. Titular André Luiz Correa Veronez  
1° Suplente Solange Inês Valério  
2° Suplente Hedilene Dias Moreira Correard  

TRAB. Titular Meilai Jesus Shen  
1° Suplente Nely Moreira Diogo  
2° Suplente Yris Cristiane C. Pires  

TRAB. Titular Eliana de Fátima da Cruz Moreira  
PREST. Titular Luciano Rodrigues Nascimento  
PREST. Titular Eurico Aguiar e Silva  

1° Suplente Luciana Aparecida Beraldo  
2° Suplente Roberta Faria de Abreu  

GESTOR - Titular Valéria dos Santos  
1° Suplente Mariana Prado Freire  
2° Suplente Luciana dos Santos Cruz  

GESTOR - Titular Rogéria de Fátima Nasc. Braga  
1° Suplente José Carlos dos Santos Pinto  
2° Suplente Gislaine Cristina da Silva Costa  

 
 
 


